EUDS Mi Universidad Mapa conceptual.

Nombre del Alumno: Emma Yareni Montejo García.

Nombre del tema:

Parcial:2

Nombre de la Materia: Administración.

Nombre del profesor: Beatriz Adriana.

Tec. Enfermería.

sexto semestre.

LA ADMINISTRACIÓN COMO DISCIPLINA SOCIAL







La administración aparece desde que el hombre comienza a trabajar en sociedad. Por lo tanto, podemos decir que la administración es una disciplina social.



La historia de la humanidad puede describirse a través del desarrollo de las organizaciones sociales partiendo en la época prehispánica por las tribus nómadas



La palabra

"administración", se forma
del prefijo "ad", hacia, y de

"ministratio". Esta última
palabra viene a su vez de

"minister", vocablo
compuesto de "minus",
comparativo de
inferioridad, y del sufijo
"ter", que sirve como
término de comparación.



₽

El empirismo. Es una teoría filosófica que enfatiza el papel de la EXPERIENCIA, ligada a la percepción sensorial, en la formación del conocimiento. Para el empirismo más extremo, la experiencia es la base de todo conocimiento, no sólo en cuanto a su origen sino también en cuanto a su contenido.

Los administradores profesionales afirman que la administración pide basarse en los postulados del empirismo, simplemente porque dos situaciones administrativas serán raramente idénticas en todos sus aspectos.



La administración
empírica la practican en
la actualidad muchos
gerentes, principalmente,
debido a que es sencilla,
proporciona una
sensación de seguridad y
mantiene informado al
gerente de las actividades
fuera de su empresa

La administración es un instrumento encaminado a realizar tareas para conseguir objetivos propuestos. Es una herramienta utilizada para conseguir la eficiencia en el trabajo, en el manejo de los bienes de los gobiernos, empresas y de la gente, mediante la distribución oportuna de los diversos recursos que se tienen a disposición.



Desarrollo de sus conocimiento en el año de 1888 el ingeniero de Minas Henri Fayol (1841-1925), logró salvar de la ruina a una gran compañía metalúrgica de Francia, en la cual trabajaba desde hacía veinte años

2